



## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

### EN EL CONGRESO

#### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Alicia GARCÍA RODRÍGUEZ, Diputada por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuestas por escrito**.

Conscientes de la importancia que los servicios ferroviarios tienen para los viajeros de la provincia de Ávila y por tanto para su desarrollo económico y social, es de vital importancia que el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana atienda las necesidades planteadas por la Mesa del Ferrocarril de Ávila.

Y por ello se formula la siguiente pregunta:

- ¿Tiene el Gobierno previsto que se declaren "prioritarios" los trenes que realizan el trayecto Ávila-Madrid con respecto a la red de Cercanías de Madrid?

Fdo:

LA DIPUTADA

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530